



南風通信

応援隊のみなさんに花殻摘みをお願いしました

運営協議会委員の野村真理子さんの声掛けで民生委員の皆さんに花殻摘みをしていただきました。下校指導の前の時間を利用したの応援です。子供たちも思いがけない応援にビックリした様子でしたが、いい光景を見たような気がしました。

「花壇の世話を手伝いたいけどどうしたらいいのか？」とか「学校の敷居が高い～」などということをよく耳にします。こういう機会が増えてもっと気軽に学校に来てもらえると嬉しいですね。

これからは、コミュニティルーム「南風」に気軽に寄ってもらって、いろいろ語り合えるような仕組みを考えていきたいと思います。



コミュニティルームの活用を



応接室と会議室の間にコミュニティルーム「南風」があります。今のところ、あまり目立たないし活用もされていないように感じます。

コミュニティルームに地域の皆さんや子供たちや先生方が気軽に寄ってもらえるようになれば、コミュニティスクールのアイデアがどんどん膨らんでくるのではないかと思います。徐々にではありますが、先生方にご相談させていただきながら、「見える化」に重点を置き機能的で明るい部屋を構築できればと思います。

金魚を守れ！！

『サギに金魚が食われちゃう！』の対策について、いろいろ思考錯誤しましたが、結局、池全体をネットで覆うというシンプルな方法に落ち着きました。

高塚先生とムラッキーで2時間半の大作業？の末、なんとか完成しました。これで一安心ですが、、、耐久性に多少問題があるかもしれません。

ネットの監視をよろしくお願いします。



下校指導！のべ 約125名の地域の方にお手伝いいただきました



雨の日も、、、



最初は戸惑いも、、、



黄色コースです



5日目、だいぶ慣れてきました！

夏野菜の準備

5月1日、川小応援隊の皆さんに畑づくりをお願いしました。
数日前、なかよし学級の子供たちが草取りをして準備をしました。
腐葉土や肥料などは、増田先生の繋がりで、萩間小学校「学校運営協議会」の絹村さんから提供していただきました。
スイカ、落花生、とうもろこし、トマトなどを予定しているそうです。
楽しみですネ。

耕うん機のオペレーターの植田

照美さんは、翌日(5/2)に行わ

れた「バウンドテニス県大会」で

優勝されたそうです。(スゴイネ)

